



## RINGKASAN

FATMA SALZABILLA. Tinjauan Atas Sistem Penjualan Kredit Ayam PT ABC Tahun 2020. *Overview of Chicken Credit Sales System of PT ABC in 2020*. Dibimbing oleh RESTI JAYENG RAMADHANTI.

Peternakan ayam di Indonesia pada tahun 2020 mengalami penurunan dari tahun lalu sebesar 6,29%. Adanya fluktuasi tersebut menyebabkan Direktorat Jenderal Peternakan dan Kesehatan Hewan menerbitkan Surat Edaran yang berisi tentang Pengurangan DOC. Hal ini tentunya berpengaruh kepada perusahaan yang bergerak dibidang peternakan ayam. Salah satu perusahaan yang bergerak dibidang peternakan ayam adalah PT ABC. Tahun 2020 PT ABC juga mengalami fluktuasi pada penjualan kreditnya yang mengalami naik turun dari bulan januari. Mengurangi risiko terjadinya hal tersebut dilakukan dengan memperhatikan sistem penjualan kredit ayamnya sebab penjualan kredit ayam merupakan kegiatan utama dari PT ABC untuk memperoleh laba. Untuk mempermudah pihak yang terkait dalam memperoleh informasi maka perlu diterapkan sistem akuntansi yang jelas dan terdapat pada penjualan kredit ayam.

Tujuan Laporan Tugas Akhir ini adalah untuk mengetahui kebijakan atas penjualan kredit ayam pada, untuk mengetahui bagian yang terkait pada penjualan kredit ayam, untuk mengetahui dokumen dan catatan yang terkait dengan penjualan kredit ayam, untuk mengetahui prosedur dan *flowchart* penjualan kredit ayam, dan menjelaskan pengendalian internal pada penjualan kredit ayam PT ABC apakah sudah sesuai dengan lima komponen pengendalian internal menurut *Committe of Sponsoring Organization (COSO)*. Pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan dilakukan pada PT ABC tanggal 08 Februari sampai 03 April 2021 yang berlokasi di Bekasi, Jawa Barat. Penulis ditempatkan pada Bagian Penjualan Kredit Ayam dan Pengarsipan Penjualan Kredit Ayam. Metode pengambilan data dan penulisan tugas akhir yang digunakan dalam penulisan Tugas Akhir ini adalah observasi yaitu dengan terjun langsung ke PT ABC, wawancara dengan bagian terkait penjualan kredit ayam pada PT ABC, dokumentasi yaitu dengan memfoto dokumen dan catatan terkait penjualan kredit ayam PT ABC dan studi pustaka. Kajian dari penulisan Laporan Tugas Akhir ini adalah melihat bagaimanakah penerapan sistem akuntansi terhadap penjualan kredit ayam karena penjualan kredit ayam merupakan kegiatan operasional utama perusahaan. Pada tahun 2020 penjualan kredit ayam tersebut mengalami penurunan. Hal ini tentunya berpengaruh terhadap perolehan laba dari PT ABC tahun 2020.

Kata Kunci : Sistem Penjualan Kredit, *Flowchart*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University